## Reunión de la Comisión Permanenie



Aprobación de la minuta del acta anterior

Aprobación de la relación de cuentas y facturas se-

manales por un total importe de 12.140 45 Ptas.

Seguidamente los señores concurrentes quedan enterados del Decreto de 30 de noviembre pasado del Ministerio de la Gobernación que inserta el B. O del Estado correspondiente al día 23 de este mes sobre la mejora de los derechos pasivos concedida a los funcionarios de Administración Local y Cuerpos Sanitarios generales; del anuncio publicado en el B.O. de la provincia del día 22 corriente sobre interposición de recurso contencioso-administrativo contra acuerdo municipal referente al concurso abierto para cubrir una plaza vacante de Policía municipal, recurso que es promovido por D. Manuel Coco Rivas; y de la petición de permiso para instalar el Teatro Circo Rex-Condal durante la Fiesta Mayor en el sitio acostumbrado, que firma D. Ratael Santos Fiallo Luso, acordándose dar cumplimiento a lo ordenado en aquellas disposiciones legales y dar aplicación a la instancia del acuerdo adoptado recientemente sobre esta clase de permisos municipales.

A continuación se procede a dar lectura de la resolución dictada por la Comisión Superior de Ordenación Urbana de la provincia con referencia a la denegación de la licencia municipal para obras de construcción de una Torre de veraneo en la cresta de la PUNTA DE GARBI, solicitada por Doña Manuela Trujillo, cuya resolución confirma en todos sus extremos el acuerdo municipal que en su día adoptó la Corporación sobre la citada petición, acordándose en este acto comunicar por traslado, a Dña. Manuela Trujillo el contenido integro de dicha resolución.

Acto seguido y de conformidad con la sugerencia hecha en la pasada sesión por el Sr. Teniente de Alcalde, Delegado de Fomento, se lee integramente la relación de los permisos de obras concedidos durante el transcurso de los meses de noviembre y diciembre, en la que se especifica la situación del inmueble, la fecha del permiso. su duración, el contratista responsable y el nombre del propietario de la edificación urbana correspondiente

A propuesta del Sr. Carerach que hace una breve exposición de lo ocurrido el pasado día 24 en que un perro mordió al vecino D. Juan Juan García, informando sobre los antecedentes concurrentes en el citado accidente, visto que existe una reglamentación sobre perros, y las Ordenanzas municipales que preceptuan lo pertinente para que no puedan darse casos como el que se lamenta, se acuerda excitar el celo de la Policía municipal para que se de cumplimiento a lo ordenado en esta materia y que antes del mediodía de mañana se lleve el perro que mordió al Sr. Juan García al lugar determinado, para que pueda ser examinado y observado por el Sr. Veterinario municipal.

Una máquina de lavar ropa para ser buena de verdad debe lavar sin dar vueltas a la ropa, que es cuando se estropea

LA UNICA LAVADORA ESPAÑOLA CON ESTE SISTEMA ES LA

"Edesa"

construída según modelos «General Eléctric» y con certificado de la A. E. E. Pída detalles y una demostración al Distribuidor

JUAN PUIG

Mn. j. Verdaguer 13

San Feliu de Guixols

Homenaje a Torrent Buch. — El pasado jueves, y con motivo de su XV exposición de pinturas en Gerona, un grupo de amigos y admiradores de este artista guixolense en aquella ciudad le ofreció una cena homenaje que se vió muy animada

Celebramos esta nueva demostración de afecto y admiración, a nuestro estimado amigo, nueva prueba de la creciente aureola en que se va rodeando en el mundo artístico, gracias a la incansable labor de su luminosa paleta, especialmente dirigida a plasmar las incomparables bellezas de nuestra Costa Brava.

Necrológicas - El día 31 de Diciembre falleció en nuestra ciudad a la edad de 75 años, Doña Dolores Juanals Valmaña, viuda de D. Domingo Raurich, y madre política de nuestro buen amigo José Girona que actualmente reside en Barcelona. A sus hijos y demás familiares nuestro más sentida condolencia.

El pasado lunes se celebraron en nuestra Iglesia Parroquial funerales por el alma de D. Jaime Maura Pijuan, (q.e.p.d.) conocido industrial de nuestra ciudad. Asistieron al acto una nutrida cantidad de fieles, amigos y conocidos del fallecido. Su esposa, hija y demás familiares reciban nuestro sentido pésame.

La Agrupación Romea vuelve a ensayar. Conjuntamente con la aparición de su anual Boletín, ha llegado la noticia tan deseada de que nuestra Agrupación veterana volvería dentro de poco a pisar las tablas de «can Vidal».

STILO

PINTURA - DECORACION A.Guimerá, 6

Transportes J.VIIDAIL

Carga y Encargos para BARCELONA

Parece que la empresa del Novedades se ha comprometido en quitar cuando haga falta, la pantalla panorámica. Y los de la Romea han procedido a ensayar «L'endemà de Bodes» comedia en tres actos, ariginal de Pous v Pagés.

Ponsjuan en Sala Rovira Nuestro amigo el pintor Fernando Ponsjuan va aexponer el día 12 de Enero en la Sala Rovira de la Rambla de Cataluña.

Una treintena de lienzos todos de nuestro luminoso v bravío litoral van a ser la producción de este artista al que deseamos un feliz éxito, cosa que no dudamos obtendrá.

El éxito de « Els Pastorets». - Cuatrò representaciones han sido ofrecidas por los aficionados de la Agrupación Artística de A. C. en el Centro Parroquial Catequístico, y cuatro llenazos ha registrado el acogedor salón de espectáculos.

Durante cuatro fiestas: Navidad, el domingo día 30, Año Nuevo y Reyes, han sido la alegría de pequeños y mayores. El día de Reyes, «els cómics» repartieron por toda la sala caramelos.

Ha estas representaciones y concretamente a dos de ellas, han asistido ancianos y ancianas de nuestro Asilo Municipal, que se han divertido muchísimo según nos dicen.

Cerca de cincuenta personas han intervenido en cada representación La obra puesta en escena, es «L'Estel de Natzaret» a la que han sido añadidos escogidos y acertados cuadros, que han venido a enriquecerla. A la música original de la obra, del Rvdo. Ferrer, han sido añadidos números de J. M.ª Vilá, y ha sido interpretada el

## GARAJE CENTRAL

Novedades GRAU Rutlla, 19 - Teléfono 226